Pepe Grillo



Salomón, por una campaña sin trampas

Desde hace años Salomón Chertorivski está a cargo de los asuntos de Movimiento Ciudadano en la Ciudad de México. Es el cuadro más conocido del partido naranja en la capital, de modo que su registro como aspirante a la candidatura del MC a la jefatura de Gobierno era esperada.

Eso fue ayer por la mañana. Por la tarde Salomón rindió su segundo informe de labores rodeado de un nutrido grupo que lo reconoció como un diputado productivo, cumplido, imaginativo. Lo es.

Salomón se comprometió a realizar una campaña sin trampas, con respeto a las disposiciones de la ley electoral, en eso estriba su diferencia con respecto a Morena y el Frente Amplio que, según Chertorivski, hacen tram-

pa todo el tiempo.

La precampaña empezará el 5 de noviembre y hasta entonces arrancará sus acciones de proselitismo. Todo gasto será transparente para que se fiscalice.

Broncón en Campeche

Se registró una trifulca entre legisladores del Congreso local en Campeche. Hubo gritos, mentadas y descontones. Tuvo que intervenir la policía para tratar de calmar a los rijosos. Como los anti motines repartieron bastonazos la batalla subió de intensidad.

Cuando la polvareda cedió quedó claro que se trató de una bronca entre morenistas que así se llevan, a leñazos. Varios de ellos, aunque tienen fuero, terminaron en las patrullas.

Hasta donde se sabe dos grupos antagónicos de diputados morenistas se disputan el control de coordinación que parte y comparte los apoyos. Resolvieron dirimir sus diferencias a golpes, hasta que llegaron los uniformados que por cierto encontraron entre las pertenencias de los diputados un arma.

La policía acordonó las instalaciones del Congreso en espera que el largo puente de muertos serene los ánimos morenistas.

Comedia de enredos

Antes de que al presidente se le ocurriera dar el dinero de los fideicomisos del Poder Judicial al rescate de Acapulco, otros voceros del oficialismo le habían dado otros destinos, como fondos para discapacitados o viejitos. Lo importante, en todo caso, era apañárselos.

Esta vez, sin embargo, ocurrió algo que nadie vio venir, la ministra presidenta Norma Piña dijo que estaba de acuerdo con la ocurrencia presidencial y demandó un diálogo entre poderes. Lo que se dice es que en ese eventual diálogo pondrá sobre la mesa otros fideicomisos que el gobierno no ha tocado.

No se crea que esto aclaró el asunto, lo enredó todavía. La ministra no tiene entre sus facultades redirigir los fideicomisos. Primero los fideicomisos se tienen que extinguir y después usar ese dinero para otras tareas.

De igual forma, los recursos destinados a los derechos laborales adquiridos por trabajadores del Poder Judicial no pueden desaparecer o trasladarse. No es una decisión voluntarista. Tienen que estar disponibles.

Ayer en la noche, no lo pierda de vista, un juez dijo que los fideicomisos deben cumplir la finalidad para la que fueron creados, ni más ni menos.

Acapulco pierde el Tianguis Turístico

Se tiene que buscar una nueva sede para la edición 2024 del Tianguis Turístico México, que se proyectaba efectuar en el puerto de Acapulco, el lugar que lo vio nacer.

No fue una decisión sencilla, pero lo cierto es que la infraestructura hotelera colapsó. No hay, ni habrá en un tiempo, un recinto que pueda alber-

gar el evento, de manera que se buscará por otro lado aunque se haga un ajuste en las fechas ya que estaba agendado para marzo.

El Comité de Selección del Tianguis fijará las bases para definir una nueva sede. Es posible que se recurra a la opción digital, formato que se usó durante la pandemia. Lo importante es la continuidad. Cuando haya condiciones el evento regresará a Acapulco, que necesitará todo el apoyo para volver al terreno de juego lo antes posible•

pepegrillo@cronica.com.mx

